

¡ESA ES DE HOMBRINI!

Enrique Kirberg,

Universidad Técnica del Estado.

Compañero Rector:

Nosotros los rotosos queremos mucho a la UTE, porque es una Universidad que siempre ha estado junto al pueblo, en sus luchas, en la promoción de técnicos para el futuro de Chile.



Este Pailón sabe que gran parte, por no decir toda, de la realidad de la actual Universidad Técnica se debe a su gestión como Rector. Campeón de la reforma, logró que la UTE se alzara como un bastión del pueblo y, pese a la incomprensión de los anteriores gobiernos, esta se transformara en una verdadera fábrica de técnicos que están llevando al país a un sitio de privilegio en el concierto latinoamericano. También sé que casi un 70 por ciento de los técnicos que laboran en los diferentes frentes de la economía chilena han salido de sus aulas.

Y no es todo. Bajo su acertado mandato, de una Universidad que apenas tenía 11 mil estudiantes hace tres años, hoy son 30 mil los cabros que se matean para salir en pocos años más a producir en fábricas, industrias, complejos siderúrgicos, la Gran Minería del Cobre, y en todos los frentes en los cuales se está dando la batalla por salir del subdesarrollo.

Ahora que usted postula a la reelección de la UTE, aprovecho para tirarle mi callosa fraterna y no le deseo suerte porque sé que será nuevamente elegido para tan alto puesto.

EL BENDITO PAILON